(Viene de la página 6)

gularidad. Aquel 22 de enero de 1981 significó el inicio de la emisora municipal, que a lo largo de estos trece años ha pasado por situaciones diversas, pero que siempre ha estado ofreciendo una programación variada a sus oyentes a excepción de la huelga de tres semanas que se produjo durante el otoño de 1987, a los pocos meses de la llegada de Montserrat Tura a la alcaldía de Mollet.

Otro de los hechos de 1982 fue la celebración del Mundialet en Mollet, un campeonato mundial de selecciones infantiles que se organizó el mismo año que España albergaba el Mundial de Fútbol de selecciones absolutas. Aquellos primeros cuatro años de ayuntamientos democráticos fueron también los primeros en cuanto a la organización del propio Ayuntamiento, ya que aumentó de una forma importante y significativa el número de policías y de funcionarios en el Ayuntamiento molletense. Se pusieron las bases del desarrollo urbanístico de la población y también se firmó, con la Generalitat, un convenio por el que los terrenos de Gallecs dejaban de ser un lugar para ubicar allí una macrociudad prefabricada al estilo de Ciutat Badia.







Montse Tura, Carme Coll y Anna Bosch. La democracia en el Ayuntamiento de Mollet, siempre ha sido gestionada por mujeres

La recuperación de la "Font de la Plaça"

Otro de los hechos más importantes de la primera legislatura fue la iniciativa de la asociación de vecinos de la zona centro que se encargó de dirigir el proyecto para reinstaurar la fuente modernista de la plaza del Ayuntamiento. Esta fuente de estilo modernista fue diseñada en 1921 por el arquitecto Domènec Sugrañés, discípulo de Antonio Gaudí y fue construida por dos molletenses: por el "mestre d'obres", Pere Solà y la ornamentación de hierro forjado la hizo Joan Fortuny. En la década de los sesenta fue sustituida por una fuente que estaba situada en la parte central de la plaza, y que era más ordinaria que la anterior. El 10 de abril de 1983 fue la fecha elegida para la inauguración de esta fuente. Al acto acudió el entonces conseller de

Cultura de la Generalitat, Max Canher García, además de la alcaldesa de Mollet, Ana Bosch y el entonces diputado en el Parlament de Catalunya, el molletense Marcel Planelles. El aspecto que presentaba la plaza era impresionante ya que cientos de personas acudieron para ver las actuaciones del Ball de Gitanes, la Coral "El Clavell" y la cobla la Principal de Terrassa.

La fuente modernista data de 1921 y no de 1883 como se indica en el cartel de la Festa Major de este año.

Y la primera legislatura llegaba a su fin. La alcaldesa Ana Bosch anunciaba que no se presentaba a las segundas elecciones municipales.

Carme Coll, nueva alcaldesa de Mollet

Las elecciones de 1983 significaron la llegada del "cambio" a Mollet. El PSUC dejó de ser la primera fuerza

política en beneficio del Partido Socialista que, si un año antes había ganado mayoritariamente las elecciones generales del 28 de octubre, en Mollet obtuvo nueve concejales pero se quedaron a dos de la mayoría absoluta. El PSUC consiguió seis concejales mientras que CiU perdió uno en relación a los comicios de 1979 y pasaba de seis a cinco. Alianza Popular obtuvo un concejal.

La formación de un gobierno municipal estable, a diferencia de los primeros cuatro años, llevó al PSUC y Convergència i Unió a pactar y conseguir así la mayoría absoluta en el Ayuntamiento de Mollet. El revuelo organizado por los socialistas molletenses fue de consideración y aquellos cuatro años, desde el punto de vista político, fueron las más interesantes con unas sesionesa plenarias presididas por la confrontación entre la oposición socialista y el equipo de

Gobierno formado por PSUC y CiU. La finalización del pabellón de hochey, la instalación de la Escola de Policia en Mollet, así como la construcción del parque del cementerio y la aprobación definitiva del Plan General de Urbanismo y del proyecto de la variante de la carretera nacional 152 que descongestionaría el tráfico por el centro de la población, fueron algunas de las actuaciones que se produjeron durante aquellos cuatro años.

La preparación de las elecciones municipales de 1987 ya fueron indicativas de la conflictividad que se avecinaba para los comicios del 10 de junio de 1987. Ya en el mes de septiembre de 1986, el representante del Partido de los Comunistas de Catalunya (PCC), Juan Luis Gallardo anunciaba que él no pactaría con la derecha. El PCC formaba parte de la Federación de partidos de izquierda

que bajo las siglas de Iniciativa per Catalunya agrupaba al antiguo PSUC y a Nacionalistes d'Esquerra. Esta actitud perjudicaría y mucho la posible repetición del pacto de gobierno suscrito por PSUC y CiU. En la coalición nacionalista las cosas tampoco iban del todo bien: las diferencias entre dos de sus dirigentes históricos, Angel Cuní i Arcadi Viñas, eran cada vez mayores y las elecciones municipales estaban cada vez más cerca. En el partido socialista las cosas tampoco eran idóneas. Tanto la Comisión política local como la comarcal habían elegido a Isidro Carpio, candidato del PSC-PSOE a la alcaldía de Mollet pero desde la sede del partido en Barcelona, impusieron a Montse Tura como candidata de esta formación. El partido socialista estaba roto y a ninguno de aquellos dirigentes históricos se les volvió a ver en la actividad política local.

El polémico 30 de junio de 1987

Las elecciones del 10 de junio habían deparado los siguientes resultados: 9 concejales para el Partido Socialista, siete para IC, cuatro para CiU y un concejal para Alianza Popular. La repetición

(Pasa a la página 9)

oto istema La Gran Revelación

C. Portugal, 1
Tel. 570 54 12
08100 MOLLET

Ahora, en Foto Sistema, todos los dias tendrás una gran sorpresa. Por cada revelado y copias en 1 hora, te regalaremos un álbum y un carrete en color de 24 exposiciones y además podrás participar en el sorteo semanal de un viaje al Caribe o de un ciclomotor Derbi Variant. Pero, si no tienes prisa, te ofrecemos dos nuevos servicios:

CHEAP SERVICE: Tus fotos a 29 Pts*

BIFOTO: 2 fotos a 49 Pts*

*IVA no incluido. Formato 10 x 15. Estos servicios se entregarán en 24 horas. No extensible a las 2ª copias.